
16
�

UALLfS 10 JUNIO 2005

La semana que viene se pondrdn en marcha las nuevas lineas

que conectardn los poligonos de Montornes, Montmelo y Parets

Autocares hasta la puerta
del trabajo

REDACCION

La
semana que viene se pon

dran en marcha las nuevas

lineas de autobuses que co

nectaran los poligonos in-

dustriales de Montornes.
Montrnelo y Parers. segun 10

previsto en el acuerdo por la

competitividad firma do entre

Generalitat y agentes sociales

que preve la conexion de 22 po
ligonos industriales. El secreta rio

por la Movilidad de la Generali
tat, Manel Nadal, ha explicado
este martes que estas lineas en

traran en funcionamiento a par
tir de la semana que viene y que
este afio ya se han puesto en

marcha 8 nuevas lfneas de auto

buses y 15 planes de movilidad
en ejecucion del programa de
accesibilidad con transporte pii
blico hacia los polfgonos. Las

nuevas lfneas de autobuses de
servicio interurbano unen el mi-

Xavier Solanas

Recienlemenfe los alcaldes de las poblaciones presenfaron el proyecfo.

cleo de las tres poblaciones y los

poligonos industriales dentro del
cfrculo que forman los munici

pios: Concentracio industrial del
Valles, Montornes Nord, El Pe

dregar, Llevant, Circuit, Can Vo-

lart, Zeta, Autopista y Mollet. Es
tas nuevas lfneas adaptan los ho
rarios al tipo de industrias y esta

ran coordinadas con los horarios
de las dos estaciones de cercani
as, situadas en Montmelo y Pa-

lll�A D'AMUHT
Presentan una propuesta al Parlament para que el CEIP Marti i Pol

pueda funcionar en septiembre del 2006

EI Partido Popular pide que el Govern
empiece ya las obras de los nuevos colegios

JORDIABAYA.

E
1 Partido Popular ha sa lido
en defensa de las peticiones
de los padres de Llica
dAmunt que reclaman la

urgente construcdon de dos
nuevos centros escolares. EI gru
po parlamentario del PP ha pre
sentado una proposicion no de

ley en la que se insta al Parlament
a redamar que las obras de cons

truccion del nuevo CEIP Marti i
Pol se inicien durante el curso

2005-2006 con el objeto de po
nerse en marcha en septiembre
de 2006. Teniendo en cuenta que
el tiempo de ejecuciori de las
obras de este centro es de unos 13

meses, esto implicaria que los mo

virnientos de tierras deberian ini
ciarse ya este mismo verano.

La proposicion no de ley tam

bien reclama que las obras de
construccion del CEIP Rosa Oriol

REVISTA DEL VALLts

Maquefa del nuevo CEIP Marti i Pol.

se inicien en los proximos dos
afios con el objeto de que las cla
ses puedan empezar en este cen

tro a partir del mes de septiem
bre de 2007.

En la misma propuesta del gru
po parlamentario popular, suscri
ta entre otros por la diputada
Maria Angels Olano, se pide

que se dote a los otros centros de
una linea completa desde P3 has
ta sexto curso de primaria con el
"objeto de descongestionar y soLucio
nar Los probLemas de masificaci6n de
Los otros CEIPS hasta La construccion
deL CEIP Rosa Oriel",

La propuesta del grupo parla
menta rio del PP fue trasladada al

rets del Valles. Otra de las lineas
conectara Montmelo con el poli
gono del Pedregar. Pinalmente,
tambien se remodela la lfnea de
Les Franqueses del Valles a Vall
romanes con la rnisma finalidad.
EI actual trayecto se adapta en

horarios y ampliadon de recorri
do por 10 que la linea interurba
na con destino Granollers servira
tarnbien para dar servicio a los
polfgonos El Raiguer y El Con

gost. Estas lineas podran benefi
ciar a mas de 13.000 trabajado
res de las 377 empresas ubicadas
en estos poligonos sitos en estos

municipios.
Segun Nadal, de la conexion

con los 22 poligonos previstos,
13 ya estan en marcha y la Ge
neralitat cuenta con un presu
puesto de 400.000 euros este

afio para llevar a cabo este plan,
al que se tiene que sumar el
contrato programado con las If
neas regulares que permiten
alargar estas lfneas regulares pa
ra que pasen por los poligonos y
que solo la mitad disponen de
subvenciones.

La segunda fase de este pro
yecto consiste en crear consejos
de movilidad en los cuales esten
integrados las empresas. los tra

bajadores y los municipios y, fi

nalmente. crear gestores de mo

vilidad en cada territorio.

pleno celebrado en Llica
dAmunt en pasado rna 26 por el

portavoz del Partido Popular, Jo

se Santiago Ariza. El PP de

Llica pidio que los grupos muni
cipales se sumaran a la propues
tao La mocion conto solo con el

apoyo de CiU, siendo rechazada
tanto por el PSC como por ERC.
Estos grupos argumentaron su

decision en base a la existencia de
un compromiso de la Generalitat
en este sentido, EI PP Y CiU dije
ron que aunque hubiera tal com

promiso, se podia hacer mas fuer
za apoyando esta peticion.

Por el momento, segun expli
caron los padres de Lli�a
dAmunt que recienternenre han
llevado a cabo una carnpafia de

movilizacion en contra de la rna

sificacion de las escuelas locales,
no existe una fecha concreta de

inicio de las obras del nuevo CElP
Marti i Pol, ni tampoco para el

CEIP Rosa Oriol. Ante la eviden
cia de la falta de escuelas en la

poblacion y de la masificacion de
los centros existentes. los padres
se muestran actualmente satisfe
ch os con que el Departament
d'Educado se haya comprometi
do a que en el proximo curso ha

bra 3 barracones en el CEIP Rosa

Oriol para cubrir la demanda.
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